
Communiqué de presse (jeudi 9 juillet 2009) 
 

Réouverture de la ligne de chemin de fer Namur-Reims via  
Dinant  et Givet : le dossier avance à nouveau 

 
Nous nous réjouissons d’avoir su convaincre le Secrétaire d'Etat chargé 

des Transports, M. Dominique BUSSEREAU, de l’intérêt très grand de la 
réouverture de la ligne de chemin de fer Givet-Dinant.  

 
Interpellé par nous en 2008, alors que la France allait assumer la 

Présidence de l’Union européenne, Dominique BUSSEREAU nous confirme 
(courrier joint) avoir investi officiellement le Préfet des Ardennes d’une mission 
de négociation avec les autorités belges. Celle-ci, freinée un temps par le 
contexte électoral belge, va pouvoir à nouveau se poursuivre. 

 
Dominique BUSSEREAU nous confirme aussi que des crédits de l’Etat 

(au moins 3 millions d’euros) sont toujours inscrits au contrat de développement 
économique des Ardennes pour financer les travaux de réouverture, aux côtés de 
l’Europe, du Conseil Régional et du Conseil Général. 

 
Enfin, afin de démontrer le potentiel de cette ligne, Dominique 

BUSSEREAU nous apprend qu’une nouvelle étude de trafic va être réalisée dès 
cette année. La précédente étude qui concluait déjà à l’intérêt de cette liaison 
avait été réalisée en 2004. Depuis, le TGV est arrivé à Charleville-Mézières et 
les perspectives de trafic doivent être significativement supérieures. 

 
Comme nous l’avons toujours dit, à travers la réouverture de la ligne 

Givet-Dinant, c’est la création d’une liaison nouvelle entre Reims (ligne à 
grande vitesse Est) et Namur (ligne à grande vitesse Thalys) à travers les 
Ardennes qu’il s’agit de réaliser. 

 
Nous continuerons à défendre ce projet essentiel pour les Ardennes, 

jusqu’à sa réalisation complète. 
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